Du foot les pieds dans le sable, c'est possible à Blaring



À Blaringhem, depuis 2019, la commune, aidée par la Région et la Fédération française de football, a installé un terrain de beach soccer. C'est le seul en Flandre.

BLARINGHEM. Paul-Henry Mordacq, premier adjoint au maire, en charge du sport, retrace l'historique du projet : « C'est un nouveau challenge qui nous a été proposé par Gérard Sergent, coordonnateur au district Côte d'Opale, il nous a soutenus», explique celui qui est aussi à la tête du club de foot. « C'est un plus au quotidien pour les joueurs de foot sur herbe, pour améliorer le contrôle du ballon ou les orientations. », Dans le sable, les sensations sont exigeantes. Le terrain peut servir à d'autres disciplines, « Avec les éducateurs de la com-mune, nous avons eu l'idée aussi d'initier du beach-volley. », Entretemps, la pandémie est passée par là et n'a guère facilité la pratique. Les championnats ont été annulés deux années de suite.

LE SÉLECTIONNEUR DE L'ÉQUIPE DE FRANCE

Mais l'adjoint aux sports ne baisse pas les bras : « Nous avons

un partenariat avec la ville de Saint-Omer, et nous avons aussi pu, grâce à la fédération, organiser deux formations de beach soccer en mai 2019 en présence de Stéphane François, qui était sélectionneur de l'équipe de France.» Une initiation sera d'ailleurs proposée le mercredi 22 septembre.

PARTENARIAT AVEC LE LOSC

Côté compétition, il y a eu un challenge départemental et régional organisé en juin 2019. Prochaine date dans quelques jours : « Nous mettons en place des actions de sensibilisation de cette pratique avec le LOSC. L'équipe fé-minine est ainsi déjà venue à Blaringhem et les U14/U15 garçon et fille, et U12/U13 garçon re-viennent fin août. Le LOSC invitera d'ailleurs nos jeunes à se rendre au domaine de Luchin (centre d'entraînement des joueurs) prochaine-ment », annonce Paul-Henry Mordacq. SEBASTIEN MEAUX (CLP)